
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

  前回（2月 18日）の報告 

１．ソング 

「 ふじの山 」 

 

２．ビジター紹介 

田野島孝道氏（尼崎東 RC） 

 

３．会長の時間 

尼崎東ロータリークラブの田野島さん、連続でようこそお越し下さいました。 

ごゆっくりお過し下さい。 

先週の 11日（木）は建国記念日で例会は休会でしたが、今日 18 日（木）までに色々な事が有りました。 

まず 2月 9日（火）に尼崎 6RC会長・幹事会にて、次期第 2680地区代表幹事になられる、尼崎中 

ロータリークラブの神谷さんが来て、来年度の地区大会は 2017年 3月 4 日（土）5日（日）に予定して 

おり、尼崎中ロータリークラブはホストクラブになりますが、他尼崎 6RC全クラブにコ・ホストクラブと 

しての依頼が有りました。又、各クラブ全員登録および当日各クラブから 5 名の受付担当の依頼が有り 

ました。事業として来期の事になりますが、今年度の会長・幹事としては、やむをえないとの意見でした。

次年度はもう始まっている様です。 

私事になりますが、少林流聖武館空手道の先生方の沖縄北谷での本部道場練習会に、尼崎から池田先生と 

2 人で参加してまいりました。12日（金）の夜関西空港から出発し、夜中にホテルにつき、12日（土） 

のみの練習会でしたが、さすがに沖縄流で午前中は少しの休みを入れながら、基礎訓練として、準備運動、 

突き、受け、型を 2時間あまりして、午後からは先生方の練習会で有るので、一番難度の高い型、組手の 

基本動作をし、約束組手の対人稽古に至り、私は残念でしたが、隅の方で 1 人見学させていただきました。 

来年こそは早い目に行き、みっちり練習して来たいと思っております。 

 

４．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

・川西猪名川RC：2016年 3月 22日（火）→ 休会 

・伊 丹RC：2016年 3月 10日（木）→ 休会 

〇国際ロータリー年次大会（ソウル大会）参加旅行の案内が旅行社より送付されております。 

〇2月 11 日にはじめて行われました地区危機管理セミナーについて御報告いたします。 

久保会長、平井会長エレクト、私の 3名で出席しました。内容的には昨年度地区青少年奉仕セミナーで 

問題として危機管理について話がございましたが、青少年奉仕委員会だけでなく、クラブ全体の問題 

としてとらえてほしいとのことです。主として、青少年奉仕活動として青少年交換、米山奨学生との 
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「 社会奉仕フォーラム 」 

 

西藤 会員 
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「 尼崎での焼き物づくりと写し 」 

陶芸家 和田桐山氏 

 

六島 会員 



 

かかわり、ロータリー財団の留学生活動など、青少年とのかかわりにおいて種々の事故、セクハラ、パワハラ 

など、世界各地で問題がおこっております。地区としても考えるが、クラブとしての対応と組織として 

考えてほしい、問題がおこればロータリアン資格の剥奪、クラブの解散まで考えないといけないことになる。 

クラブとしての問題、事故がおこった場合の対応の仕方、分担を含めて数名での危機管理委員会の設置を 

してほしいとの話でした。 

 
５．委員会報告 

なし 

 

６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 

4 月 8 日、9 日の沖縄でのサザンスターゴルフは 8日と 9日はゴルフをし、10日は観光を致します。 

各人の行き帰りの都合で部屋に関する事は島谷さんにお申し出ください。 

 
７．出席報告 

会 員 数 
34 名 出席対象者数 31名 出席者数 27名 欠席者数 4名 

出席率 79.41％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 藤川、福田、宮崎、川口、山中、吉田、近藤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川口、吉田、各会員 

 

８．2月のロータリーレート 1 ドル＝120円 

 
９．スピーチ 

「 健康長寿 」 黒田 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊又、また、お世話になります。 ················································· 田野島孝道氏（尼崎東 RC） 

＊小島さん川岸さん、陸自合コンの件ではお骨折りいただきありがとうございました。 ················ 六 島 会 員 

＊本年のインフルエンザはめずらしい事に、A型、B型の 2種類が流行っております。 

当初は小学校区で言うと A型流行の学校、B型流行の学校がありましたが、だんだんと混り合い 

2回インフルエンザにかかる人が出てきました。 ············································ 武 田 会 員 

＊妻の誕生日と結婚記念日祝いありがとうございます。 

本日早退します、黒田先生すみません ··················································· 西 藤 会 員 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。 ··················································· 松 田 会 員 

＊ありがとうございました。母の逝去に皆様の温かいお心遣いを頂き感謝しております。 ·············· 内 藤 会 員 

＊今日は私のお誕生日です。帰ったらきっとお花が届いていることでしょう、楽しみです。 ············ 釜 田 会 員 

＊先週は 1週間禁酒生活していました・・。 ················································· 與 那 嶺 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊中国の母親の帰国する日が決まりました。約 6 ヶ月いました。 ································· 平 井 会 員 

＊本日卓話ですが、所用あり、卓話が終わりしだい早退させていただきます。 

申し訳ありません。 ··································································· 黒 田 会 員 

＊欠席ばかりでご免なさい。 ····························································· 波 多 会 員 

＊久保会長、ドラムカンありがとうございました。 

従業員一同喜んでいます。 ···························································· 與 那 嶺 会 員 

 

 

 


